
令和5年度 議会報告会の成果・反省等

○今年度は令和5年10月 31 日（火）の1日間、市民会館で午後の部と夜間

の部の2回開催いたしました。

前任期の4年間においては、新型コロナウイルス感染症の影響などから令

和元年度から開催を見合わせており、最終年である令和5年の2月に、4年

ぶりの開催をいたしました。6月の改選後、新たな顔ぶれで臨む最初の報告

会となる今回は、選挙後からのさまざまな準備の都合もあり、1会場のみか

らのスタートとなりましたが、前回からの試みである、市議会からの説明を

最低限に抑え、参加者の皆さんと議員が懇談を行う「懇談会形式」で実施し

た結果、58名に参加をいただき、充実した懇談を行うことができました。

○前回に引き続き、主要テーマを絞らずに「議員と語ろう『まちづくり』」

と題して、皆さんからいただいたご意見から掘り下げたり、関連のご意見を

いただいたりしながら、懇談をさせていただきました。

○そのほかに、市議会からの報告として、昨年度から取り組んでいる「議会

改革」について、皆さんに経過を報告させていただきました。

○まちづくりに関しては水道や除排雪に関すること、地域医療に関しては市

立美唄病院の課題についてやせき損センターに関することなど、議会に対し

ては、議会改革や議会報告会の開催方法など、さまざまなご意見が寄せられ

ました。議会として真摯に受け止め、改革・改善に努めてめてまいります。


